
FA Umwelt, Bau und Wohnen, Wirtschaft, Nahversorgung, Gewerbe (Beirat 
Neustadt)  
Ergebnisprotokoll der öffentl ichen Sitzung (Nr. 05/23-27) 
vom 08.02.2024 von 18.30 Uhr bis 19:30 Uhr in der Mensa der Oberschule 
Leibnizplatz, Schulstraße 24, 28199 Bremen 

 

Anwesend: Ulrike Heuer, Moritz Krönert (i.V.), Gabriele Mahro, Judith Maschke, Jens Oppermann, Azalea 
Rahman, Wilfried Schartenberg (ab 18:35) 

Beratend: Lars Köke (i.V.), Anke Maurer, Colin Nolte  

Fehlend: Dirk Busche, Peter Hackenberg, Henner Lothar,  

Referent:innen/Gäste: Keine 

Vorsitz: Uwe Martin  
Protokoll:  Katharina Rosenbaum (beide Ortsamt Neustadt/Woltmershausen) 
Abkürzungen: KoA = Koordinierungsausschuss, OAL = Ortsamtsleitung, … 

Bevor die Sitzung beginnt stellt sich das neue Beiratsmitglied Moritz Krönert kurz vor. 

TOP 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit der Sitzung und Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt und die erweiterte Tagesordnung wird 
genehmigt. (einstimmig)  

 

TOP 2. Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 14.12.2023 (Nrn. 04/23-27) 
Beschluss: Das Protokoll vom 14.12.2023 wird ohne Änderungen genehmigt (5 Ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen) 

 

TOP 3. Bürger:innenanträge, Fragen, Wünsche, Anregungen und Mitteilungen in 
Stadtteilangelegenheiten 

Eine Bürgerin meldet sich zu Wort und erkundigt sich nach dem Modellprojekt Stadtbäume in der 
Delmestraße. Uwe Martin informiert darüber, dass das Thema am 15.02.24 im KoAberaten werden 
soll.  

Ein weiterer Bürger informiert darüber, dass im Park Neustadtscontrescarpe zwei Bäume  der 
Bewohner:innen Delmestraße eingepflanzt / zwischengeparkt wurden, die bis Ende April  
umgepflanzt werden müssten.. Die eine Pflanzung sei auf Kosten des Ortsamtes erfolgt. Die OAL wird 
bei UBB den Sachstand nachfragen. Ein Beiratsmitglied (BM) regt an, dass das Thema auf der 
nächsten Beiratssitzung behandelt werden soll. Zuerst soll es im KoA am 15.02.24 beraten werden. 

Ein Bürger stellt das Projekt eines genossenschaftlich organisierten Biosupermarktes vor, der in der 
Neustadt gegründet werden soll, und wirbt um Unterstützung. Weitere Informationen unter 
Supercoop Bremen | Dein Mitmach-Supermarkt in der Bremer Neustadt (supercoop-bremen.de) 

 

TOP 4. Containerstellplatz an der Theodor-Storm-Straße 
Uwe Martin erklärt kurz den Sachverhalt: Vor rund einem Jahr hat sich der Beirat mit dem 
Thema beschäftigt und es seien zwei mögliche Standorte für die Container vorgeschlagen 
worden: Theodor-Storm-Straße und ein Standort in der Werderstraße. Der Beirat habe sich 
mit seiner Zustimmung schwergetan und nach langer Diskussion beiden Standorten 
zugestimmt. Die Auflage, mit der die Zustimmung versehen war: Nach einem Jahr sollte 
erneut über die Standorte gesprochen werden. Uwe Martin hat bei der DBS (Die Bremer 
Stadtreinigung) nachfragen lassen, wie sich der Standort an der Theodor-Storm-Straße 

https://supercoop-bremen.de/
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entwickelt hat. Die Antwort der DBS: Der Standort werde gut angenommen und es gebe vor 
Ort wenig Vermüllung. Mittlerweile gab es Gespräche zwischen dem Kontaktpolizisten und 
der DBS mit der Folge , dass die Alttextil-Container so gedreht werden, dass die 
Einwurfklappe zum Fußweg zeigtund die Glascontainer auch nur von der Fußwegseite aus zu 
befüllen sind..  Dem Ortsamt und den Beiratsmitgliedern liegen verschiedene Beschwerden 
von Bürger:innen zum Containerplatz Theodor Storm Straße vor. Die Anwesenden 
Bürger:innen bekräftigen ihre Beschwerden. In der anschließenden Diskussion äußern 
mehrere Beiratsmitglieder, dass sie unglücklich über den jetzigen Standort sind und 
veranlassen möchten, dass die Glas- und Altkeidercontainer an einem neuen Standort 
aufgestellt werden. Nach den Beiratsmitgliedern melden sich mehrere Anwohnerinnen des 
Containerstellplatzes Theodor-Storm-Straße zu Wort und berichten über Lärm und 
Vermüllung am Containerstandort Theodor-Storm-Straße. Nach einer ausführlichen 
Diskussion wird folgender Beschluss gefasst: 

 
Beschluss: Der Containerstandort an der Theodor-Storm-Straße soll aufgegeben werden. Der Beirat 
fordert, dass dafür ein neuer Standort geprüft wird, der sich nicht in einem Wohngebiet befindet. 
(einstimmig) 

 
 

TOP 5. Stand Nachpflanzungen Delmemarkt/Pappelstraße 
 

Uwe Martin berichtet: Der Baustellenbeginn wurde zum 12.02.2024 durch die Bauleitung 
angekündigt. Es werden keine Winterunterbrechungen oder Puffer eingeplant. Die Bauausführung 
wird in 2 Bauabschnitte aufgeteilt. Der Termin für die Baumpflanzung wird auf den 15.04.2024 
terminiert. 
Während der Bauphase wird die Erreichbarkeit des Rewe-Marktes gewährleistet sein. Das 
Bücherregal wird während der Bauzeit und dem Marktbetrieb nicht erreichbar sein. 
 
 
 

 
TOP 6. Berichte des Amtes 

Neuer Monitoring Bericht Wohnen und Bauen 2023 
 

Zur Kenntnis genommen 

Der Spielplatz Neustadtswall mit wird zusätzlichen 
Spielgeräten ausgestattet. Die Arbeiten werden vom 
14.02.2024-23.02.2024 ausgeführt. 
Der Spielplatz wird über die Bauzeit komplett gesperrt 

 

Zur Kenntnis genommen 

 
 
TOP 7. Berichte aus dem Fachausschuss 

Fachaussprecherin Judith Maschke berichtet, dass das Treffen an der Hochschule Bremen zum 
Thema Wärmewende ausgefallen sei und ein neuer Termin am 10.4. verabredet wurde.  
Unter dem untenstehenden Link könnten sich Interessierte über das Thema informieren 
 

Bremen Klimaneutral: Wie weiter mit der Wärmewende? (gruene-fraktion-bremen.de) 
 

https://www.gruene-fraktion-bremen.de/termine/bremen-klimaneutral-wie-weiter-mit-der-waermewende/


FA UB2W  N  08.02.2024 (Nr. 05/23-27) 3 
 
 

 

 
 
 

TOP 8. Verschiedenes 

Es gibt seitens eines Beiratsmitglieds eine Nachfrage zur Nahversorgung in der Gottfried-
Menken-Straße. Die OAL erklärt, dass es dazu Gespräche zwischen der GEWOBA und einem 
potenziellen Nahversorger gebe. Darüber soll am 15.02. im KoA berichtet werden.  

 

Im Anschluss an diese Sitzung tagt der Fachausschuss nichtöffentlich. 

 

 

 

 
 
 

Judith Maschke                                Uwe Martin 
Ausschusssprecherin                      Sitzungsleitung 

Katharina Rosenbaum 
Protokoll 

  
  


